

Die ideale Lektüre zur Gestaltung der Zukunft – Der neue Governance Swiss Code zeigt die Bedeutung der nichtfinanziellen Informationen auf

From Good to Great in Corporate Governance

Um was geht es: Der neue Swiss Code weist den Weg zu einer nachhaltigen Unternehmensführung. Am 6. Februar 2023 hat economiesuisse den neuen Swiss Code of Best Practice for Corporate Governance veröffentlicht. In diesem Fachartikel werden die wesentlichen Neuerungen kommentiert und Hinweise für den Weg von Good Practice zu Great Practice gegeben. Dabei wird auch das Zusammenspiel von Governance, Leadership und Sustainability thematisiert, welches vermehrt auf belastbare nichtfinanzielle Informationen angewiesen ist. Lesen Sie hier den ganzen EXPERT FOCUS Artikel von Marius Klauser.

White Paper B-Lab zu nachhaltigem Unternehmertum

Um was geht es: In diesem Papier wird ein innovativer Vorschlag für die Schlüsselemente eines neuen politischen Rahmens vorgestellt, der die EU- und internationale Regulierungsdynamik nutzt, um nachhaltiges Unternehmertum zu fördern und gleichzeitig die Bedingungen für eine wettbewerbsfähige und umweltfreundliche Schweizer Wirtschaft zu beschleunigen. Konkret wird die Einführung einer rechtlichen Qualifikation «Nachhaltiges Unternehmen», die für alle gewinnorientierten Unternehmen anbar ist, vorgeschlagen. Erhalten Sie hier das White Paper von B Lab, dessen CEO Jonathan Normand auch an der EXPERTsuisse Jahrestagung auftreten wird.

Die Endfassung der Corporate Sustainability Reporting Directive CSRD

Um was geht es: Neue Berichtspflichten in der EU und ihre Folgen für schweizerische Unternehmen. Nach zähem politischem Ringen erfolgte am 21. Juni 2022 die Einigung auf eine neue EU-Richtlinie, mit der neue Pflichten zur Nachhaltigkeitsberichterstattung eingeführt werden: die CSRD. Diese wird nicht nur für EU-Unternehmen von Relevanz sein, sondern auch auf Unternehmen aus Drittstaaten ausstrahlen. Das trägt Zündstoff in sich. Lesen Sie hier den ganzen EXPERT FOCUS Artikel von Josef Baumüller.

Nichtfinanzielle Berichterstattung in der Schweiz – die Reise hat begonnen!

Um was geht es: die neuen Sorgfalts- und Berichterstattungspflichten im Bereich der Unternehmensverantwortung. Der Gegenvorschlag zur Konzernverantwortungsinitiative (KVI) hat in der Schweiz einen Wandel eingeleitet: weg von einer bislang auf Freiwilligkeit basierenden Selbstregulierung hin zu verbindlichen Vorgaben zur Berichterstattung über nichtfinanzielle Belange. Der Artikel befasst sich mit der Frage, wie Unternehmen vorbereitet sind und wie eine sorgfältige Interpretation und Umsetzung der Regelungen Unternehmen befähigt, die Nachhaltigkeit in der Schweiz voranzutreiben. Lesen Sie hier den ganzen

EXPERT FOCUS Artikel von Roland Z'Rotz und Valerian Stalder.

Links & Downloads

- [Swiss Code of Best Practice for Corporate Governance](#)
- [EXPERT FOCUS Artikel von Marius Klauser](#)
- [White Paper von B Lab](#)
- [EXPERT FOCUS Artikel von Josef Baumüller](#)
- [EXPERT FOCUS Artikel von Roland Z'Rotz und Valerian Stalder](#)